

Albert Bodenmiller
Stadtrat

Mündliche Anfragen in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 08.04.2014

1) Der Gemeinderat hat im Jahr 2009 die beiden Stadträtinnen Frau Gabriele Hagner und Frau Ursula Sieber einstimmig zu ehrenamtlichen Stellvertreterinnen des Oberbürgermeisters gewählt.

Meine Fragen:

- a) Wie oft und bei welchen Anlässen haben die beiden Stadträtinnen den Oberbürgermeister in der Zeit von September 2009 bis zum 31. März 2014 vertreten?
- b) Betrachten Sie, Herr Oberbürgermeister, die beiden ehrenamtlichen Stellvertreterinnen als gleichberechtigt mit den beiden Beigeordneten?
- c) Erkennen Sie, Herr Oberbürgermeister, in der Stellvertretung durch die beiden Stadträtinnen eine Möglichkeit, um die Bedeutung des Gemeinderats als Hauptorgan der Gemeinde in der Öffentlichkeit sichtbar zu machen?

2) Der Konflikt zwischen dem Herrn Oberbürgermeister und dem Herrn Finanzbürgermeister auf der einen Seite und der Netzgesellschaft EVR und der EnbW auf der anderen Seite um die Übernahme der Kosten für die Verlegung der Trafostation in der Gartenstraße 74 hat fast drei Jahre gedauert. Dabei sind Kosten für Rechtsberatung, Gutachten, Schriftsätze und die Vorbereitung einer Klage entstanden.

Meine Frage:

Wie hoch waren diese Kosten in der Zeit vom Herbst 2010 bis zum Frühjahr 2014

- a) bei der Stadt und
- b) bei der Netzgesellschaft EVR?

Albert Bodenmiller